
CUSTO ENERGIA
O governador Mauro Mendes, nesta quarta-
feira esteve em Brasília, onde se reuniu com o 
presidente da Aneel, Sandoval Feitosa. O 
encontro teve como objetivo discutir 
estratégias para diminuir o custo da energia 
elétrica em Mato Grosso, que é uma das contas 
de energia mais altas do país. Mendes ressaltou 
a necessidade de buscar alternativas que 
beneficiem a população, considerando as 
características geográficas e demográficas 
específicas de Mato Grosso. Lembrando que 
em 2022, o governador reduziu a alíquota do 
ICMS da energia elétrica de 27% para 17%, a 
menor do Brasil. Contudo, essa medida não se 
mostrou suficiente diante da composição da 
cobrança que incorpora os gastos e 
investimentos realizados pela concessionária 
de energia. O governador reafirmou seu 
compromisso em buscar soluções que aliviem 
o bolso dos mato-grossenses diante das 
despesas com energia elétrica. 

CONCURSO SES MT
Teve início na quarta-feira (10), o período de 
inscrições para o concurso público da 
Secretaria de Estado de Saúde de Mato Grosso 
(SES-MT).  Os interessados poderão se 
inscrever até as 16h do dia 08 de fevereiro. O 
valor da taxa de inscrição é de R$ 85 para 
profissional técnico de nível médio em 
Serviços de Saúde do SUS e de R$ 150 para 
profissional técnico de nível superior em 
Serviços de Saúde do SUS. O requerimento de 
inscrição será cancelado caso o pagamento da 
taxa (DAR) não seja efetuado até o dia 09 de 
fevereiro. O concurso será realizado em duas 
etapas, sendo a primeira uma prova objetiva, 
que ocorrerá no dia 14 de abril, das 13h às 17h, 
em Cuiabá. A segunda etapa será de avaliação 
de títulos, de caráter classificatório, apenas 
para perfis de nível superior. 

LESA PÁTRIA
A Polícia Federal (PF) deflagrou nesta quinta-
feira (18) mais uma fase da Operação Lesa 
Pátria. A 24ª etapa está focada na identificação 
dos mentores intelectuais e responsáveis por 
planejar, financiar e incitar os atos 
antidemocráticos que culminaram na tentativa 
frustrada de golpe de Estado no dia 8 de janeiro 
de 2023. Estão sendo cumpridos no Rio de 
Janeiro e Distrito Federal. O deputado federal 
Carlos Jordy (PL-RJ) confirmou ser um dos 
alvos da investigação. Segundo ele, os policiais 
chegaram em sua residência às 6h. “Eles 
apresentaram uma petição. Estavam buscando 
arma, celular e tablet. Tentaram buscar outras 
coisas que pudessem me incriminar”, disse o 
deputado em vídeo publicado nas redes sociais. 
Carlos Jordy classificou a operação como 
“medida autoritária e sem fundamento, que 
visa a perseguir, intimidar e criar narrativa às 
vésperas de eleição municipal”. 

BOLSA FAMÍLIA
A Caixa Econômica Federal iniciou nesta 
quinta-feira (18) o primeiro pagamento de 
2024 aos beneficiários do Bolsa Família, 
inscritos no Cadastro Único para Programas 
Sociais do governo federal (CadÚnico), com o 
Número de Inscrição Social (NIS) de final 1.   
O valor médio por família ficou em R$ 685,61 
neste mês. 

NOVO SECRETÁRIO
Em uma cerimônia prestigiada, a Prefeita 
Eliene Liberato Dias empossou o advogado 
Mauro Lemes da Silva Júnior como o novo 
Assessor Especial de Gabinete da Prefeitura de 
Cáceres. A solenidade, realizada na última 
segunda-feira (15), contou com a presença do 
Deputado Estadual Valmir Moretto, da 
presidente da 3ª Subseção da OAB, Cibele 
S i m õ e s ,  s e c r e t á r i o s ,  v e r e a d o r e s ,  
coordenadores, servidores municipais, 
familiares e convidados. Mauro Lemes 
substitui Gustavo Calábria, que anteriormente 
acumulava as funções de Assessor Especial e 
Secretário de Fazenda. Com a mudança, 
Calábria permanece exclusivamente na pasta 
da Fazenda. 

“Então Jesus pediu aos discípulos que lhe 
providenciassem uma barca, por causa da 
multidão, para que não o comprimisse. 
Com efeito, Jesus tinha curado muitas 
pessoas, e todos os que sofriam de algum 
mal jogavam-se sobre ele para tocá-lo” 
(Marcos 3,9-10) 

 

Meus irmãos e minhas irmãs, gostei 
muito dessa expressão: “Eles se jogavam 
sobre Jesus”; no original grego, é epipiptein, 
uma palavra interessante, que significa “cair 
nos braços de alguém”, “apoderar-se”. 

Aquelas pessoas queriam a vida do 
Cristo, elas queriam experimentar Deus, o 
que elas viam n'Ele. Jesus transmitia uma 
experiência profunda de Deus. Nada mau 
uma busca de Cristo assim, tão intensa! Era, 
de fato, muita fé no coração daquele povo 
sedento do amor de Deus. 

O fenômeno inverso acontece, hoje, 
nesse nosso mundo tão corrido e tão 
sufocante, que não sobra nenhum espaço 
para Cristo, não sobra espaço para a busca 
de Cristo. Hoje, Cristo é comprimido, mas 
de uma outra forma. Jesus é espremido por 
falta de tempo que damos a Ele, Jesus fica 
espremido no meio de todas as nossas 
atividades. Pois é… Ele é espremido nas 
nossas 24 horas, espremido entre o nosso 
trabalho, a nossa academia, as nossas 
terapias, “fisios”, afazeres domésticos, 
filhos, atividades pastorais… tantas coisas! 
Jesus é espremido nas nossas 24 horas e, às 
vezes, só sobra “em nome do Pai…” no final 
do dia, e quando sobra! 

Ele é espremido nos nossos sete dias 
da semana, quando organizamos tudo; Ele é 
espremido entre o trabalho, o final de 
semana, a praia, as compras, as viagens, mas 
talvez não sobre aquela hora sagrada do 
domingo para honrar a Deus. Porque Jesus 
fica espremido na nossa semana, espremido 
de todas as formas. Não vou me alongar 
aqui, porque senão a gente vai para um ano, 
e aí vai a nossa vida toda. Há pessoas que 
estão espremendo Jesus desde o dia em que 
nasceram até hoje. 

O tempo de Deus é sagrado, e 
ninguém organiza a vida se não O colocar no 
centro dela. Às vezes, precisamos cavar o 
tempo, porque ele parece que some. Se o dia 
tivesse 30 horas, gastaríamos as 30 horas; 
então, é precisamos cavar tempo para Deus. 

No meio de uma atividade que você 
realiza, você pode viver a sua união com 
Deus, no seu trabalho, onde você realiza a 
sua missão. Coloque Deus em tudo o que 
você faz, santifique o seu trabalho, 
santifique a sua maternidade cuidando dos 
seus filhos, santifique tudo aquilo que faz 
parte da sua vida, esprema das suas 
vivências e retire delas o óleo da santidade. 

Você precisa espremer tudo o que 
você vive, até as coisas mais dolorosas, até 
as coisas aparentemente insignificantes, 
mas tire dessas coisas o óleo da santidade, 
uma experiência de Deus; cave o tempo para 
Deus e dê a Ele o seu louvor e a sua gratidão. 

Sobre todos vós desça a bênção do Deus 
Todo-poderoso. Pai, Filho e Espírito Santo. 
Amém! 
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À medida que nos despedimos 
das festividades, abrimos espaço para 
enfrentar uma realidade financeira 
que muitas vezes passa despercebida: 
as despesas tradicionais de início de 
ano. 

Principalmente com os gastos 
extras das festas de fim de ano, o 
estouro não é só das champagnes, mas 
do cartão de crédito, do orçamento, 
dos gastos acima do esperado, e por aí 
afora, daí chega janeiro e para muitas 
famílias a realidade é nua e crua e em 
muitos casos o endividamento é 
quase que inevitável.  

Enquanto o entusiasmo das 
crianças volta às salas de aula, os pais 
enfrentam a difícil tarefa de custear 
uma lista cada vez mais extensa de 
materiais escolares. 

O retorno às aulas implica 
despesas  cons ideráve i s  com 
matrículas e materiais escolares.

Nesse contexto, famílias 
precisam lidar com os custos de 
uniformes, livros, cadernos e uma 
variedade de itens necessários para 
garantir uma educação de qualidade. 

A pressão financeira resultante 
d e s s a s  d e s p e s a s  p o d e  s e r  
especialmente desafiadora para 
orçamentos familiares, se tornando 
um fardo financeiro se não forem 
gerenciados com sabedoria. 

Ao mesmo tempo, o início do 
ano traz consigo a obrigatoriedade de 
lidar com tributos tradicionais como o 
IPTU (Imposto Predial e Territorial 
Urbano) e o IPVA (Imposto sobre a 
P r o p r i e d a d e  d e  Ve í c u l o s  
Automotores). 

Ambos representam uma 
parcela significativa das obrigações 
tributárias, e o não cumprimento pode 
resultar em penalidades financeiras, 
adicionando uma pressão extra ao 
orçamento doméstico.  

Jun tos ,  os  gas tos  com 
materiais escolares e impostos podem 
cr iar  um cenár io  f inancei ro  
desafiador e ignorar essas despesas 
pode  levar  a  desequi l íbr ios  
orçamentários, resultando em 
estresse financeiro no restante do ano. 

O desafio para os contribuintes 
reside na necessidade de conciliar 
essas despesas essenciais com as 
obrigações tributárias impostas pelo 
Estado. 

N e s s e  c o n t e x t o  o  
planejamento financeiro se torna uma 
ferramenta essencial para enfrentar 
esse período, permitindo a gestão 
eficaz dos recursos disponíveis. 
Estratégias como a antecipação de 
despesas, busca por descontos e uma 
programação tributária consciente 
podem ser aliadas valiosas nessa 
jornada. 

Ao adotar uma abordagem 
organizada e proativa, o contribuinte 
pode enfrentar esse desafio anual com 
maior tranquilidade, assegurando o 
bem-estar financeiro e educacional de 
suas famílias. 

Encarar esses desafios com 
planejamento e estratégia não apenas 
preserva o equilíbrio financeiro, mas 
também assegura um ano mais 
tranquilo e estável para todos. 

Bom dia...Feliz 2024! 

Rosane Michels - Dir. Presidente / Editora - MTB 0003117/MT
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custódia. 
A delegada ressaltou o 

compromisso da DEDMCI de 
Cáceres na repressão aos crimes 
de violência sexual infantil, 

foi deferida pela Justiça e 
cumprida pela equipe policial. O 
suspeito foi encaminhado à 
Cadeia Pública de Cáceres, 
aguardando a audiência de 

a manhã desta terça-feira N(16), a Polícia Civil, por 
m e i o  d a  D e l e g a c i a 

Especializada de Defesa da 
M u l h e r ,  C r i a n ç a  e  I d o s o 
(DEDMCI) de Cáceres, efetuou a 
prisão de um homem de 41 anos, 
suspeito de estupro de vulnerável 
contra suas próprias filhas, de 11 
e 07 anos de idade. 
 A ação faz  par te  da 
Operação Monstrum Domi, 
voltada para o combate aos 
crimes sexuais praticados no 
âmbito familiar no município. 

As investigações tiveram 
início em novembro, quando a 
mãe das crianças denunciou os 
abusos à delegacia. 

Conforme apurado, o 
suspeito iniciou os abusos com 
toques nas partes íntimas das 
vítimas, evoluindo ao ponto de 
tentar praticar a conjunção carnal 
com a filha mais velha, que 
corajosamente relatou os fatos à 
mãe. 

A delegada titular da 
DEDMCI, Paula Gomes Araújo, 
r e p r e s e n t o u  p e l a  p r i s ã o 
preventiva do investigado, a qual 

p r o t e g e r  a s  v í t i m a s  e 
responsabilizar os agressores. 

destacando a importância de 
operações  constantes  para 

dia seguinte, pela manhã, fugiu 
utilizando a motocicleta Honda 
Bross de seu patrão. 

A s  i n v e s t i g a ç õ e s 
iniciaram logo após o corpo da 
vítima ser localizado na cova 
próximo ao galinheiro, sendo 
imediatamente  apontado o 
marido da vítima como principal 
suspeito do crime. Com base nas 
evidências foi representado pelo 
mandado de prisão contra o 
suspeito, que foi deferido pela 1ª 
Vara Criminal de Comodoro.

Durante toda a semana, os 
policiais realizaram diversas 
diligências em busca do suspeito, 
c h e g a n d o  a  e n c o n t r a r  a 
motocicleta utilizada na fuga, 
porém ele não foi localizado. 
Após mais de uma semana 
foragido, na manhã de segunda-
feira (15) o suspeito procurou 
pelos seus patrões pedindo ajuda 
para se entregar. Após entrarem 
em contato com a Polícia Civil foi 
c o m b i n a d o  o  s e u 
comparecimento na delegacia, 
onde teve o mandado de prisão 
cumprido.

Interrogado, o suspeito 
confessou a autoria do crime, 
contando com frieza, detalhes 
como matou sua companheira. 
Após todas as providências na 
delegacia, ele foi encaminhado 
para exame de corpo de delito e 
audiência de custódia, sendo 
posteriormente conduzido para a 
Cadeia Pública de Comodoro, 
onde ficará à disposição da 
justiça. 

Gleba Miranda, no sítio em que 
trabalhava como caseiro, quando 
começou uma discussão com a 
sua companheira por telefone.

O suspeito então foi para 
residência do casal onde a 
discussão tomou proporções mais 
sérias, chegando ao ponto de ele 
tentar matar a companheira 
e s t r a n g u l a d a .  C o m o  n ã o 
conseguiu, ele pegou um pedaço 
de madeira e acertou a vítima 
diversas vezes na cabeça, até que 
ela não resistisse aos ferimentos. 

Após o crime, o suspeito 
deixou a mulher morta na 
residência e voltou para seus 
afazeres como se nada tivesse 
acontecido. No final da tarde,  
quando todos foram embora, ele 
enterrou o corpo nos arredores de 
um galinheiro na propriedade. No 

 autor de um bárbaro Ocrime de feminicídio 
ocorrido na primeira 

semana do ano na zona rural de 
Comodoro teve o mandado de 
prisão cumprido pelo Polícia 
Civil, na tarde de segunda-feira 
(15), após se apresentar na 
delegacia.

O suspeito de 50 anos 
confessou que durante uma 
d i s c u s s ã o ,  m a t o u  a  s u a 
companheira de 46 anos com 
pauladas na cabeça. Após o 
crime, o suspeito enterrou o corpo 
da vítima e fugiu, passando mais 
de uma semana foragido.

O crime que vitimou 
Dinamar Ferreira da Silva 
ocorreu no dia 07 de janeiro. 
Antes dos fatos, o suspeito estava 
em uma confraternização na 

acusada pelo crime de tráfico de 
drogas. A ação eficaz do Grupo 
d e  O p e r a ç õ e s  c o m  C ã e s 
evidencia o comprometimento 
das forças de segurança na luta 
c o n t r a  o  t r á f i c o  d e 
entorpecentes nas rodovias 
brasileiras. 

a manhã desta quinta-Nf e i r a ,  d u r a n t e  u m a 
fiscalização realizada 

pelo Grupo de Operações com 
Cães da Polícia Rodoviária 
Federal na BR 364, em Cuiabá, 
uma abordagem a um ônibus com 
destino a Goiânia-GO resultou na 
apreensão de drogas. 

Os  cães  f a re j adores 
apontaram uma lavadora de alta 
pressão, pertencente a um dos 
p a s s a g e i r o s ,  c o m o  p o n t o 
suspeito. Ao tentar ligar o 
aparelho, constatou-se que não 
estava em funcionamento. No 
entanto, uma vistoria mais 
detalhada revelou cinco tabletes 
de substância análoga à pasta 
base de cocaína escondidos 
dentro da máquina, totalizando 
5,6 kg da droga. 

A passageira responsável 
pela bagagem foi detida e 
encaminhada para a polícia 
judiciária, sendo inicialmente 

 
Ação integra operação da Delegacia de Mulher de Cáceres para combate à violência sexual infantil 

MONSTRUM DOMI 

Pai suspeito de estupro de 
filhas é preso em Cáceres 

Da Redação 

Delegada titular da DEDMCI, Paula Gomes Araújo 

Foto: PJC

FEMINICÍDIO
Homem que matou e enterrou companheira na zona rural  
de Comodoro se apresenta na delegacia e confessa o crime 
Assessoria 

Suspeito se entregou e contou detalhes do crime 

Foto: PJC

aplicativo de mensagens tinha 
sido alvo de clonagem. 

Diante do ocorrido, o 
idoso procurou a Delegacia de 
Polícia para comunicar o fato e 
buscar providências. 

O  c a s o  e s t á  s o b 
investigação pela Polícia Civil, 
que trabalhará na apuração dos 
responsáveis pelo golpe de 
clonagem, visando a segurança 
digital da população. 

É importante ressaltar a 
necessidade de precaução ao 
receber mensagens suspeitas, 
mesmo de conhecidos, e de 
verificar a autenticidade de 
solicitações de transferências 
financeiras. A conscientização 
sobre os riscos de golpes 
virtuais é fundamental para 
prevenir incidentes desse tipo. 

a tarde de quarta-feira N(17), um idoso de 73 
anos  compareceu  à 

Delegacia de Polícia relatando ter 
sido vítima de um golpe de 
clonagem no WhatsApp. O idoso, 
que planejava visitar a filha que 
reside na Europa, recebeu uma 
mensagem com a chave PIX para 
transferência de dinheiro para a 
compra das passagens.  No 
e n t a n t o ,  m i n u t o s  d e p o i s , 
descobriu que o WhatsApp de sua 
filha havia sido clonado. 

A c r e d i t a n d o  n a 
autenticidade da mensagem, o 
idoso e sua esposa transferiram 
R$ 4.350,00 e R$ 8A.650,00, 
respect ivamente ,  an tes  de 
perceberem o golpe. 

O contato posterior com a 
f i l h a  c o n f i r m o u  q u e  s e u 

DEU B.O

 Idoso cai em golpe de clonagem no 
WhatsApp e registra BO em Cáceres 
Da Redação 

TRÁFICO DE DROGAS
CISC Cáceres

 Foto: Divulgação

Cães farejadores localizam cocaína 
escondida em lavadora de alta pressão 
Da Redação 

Droga apreendida na ação 

Cláudio Henrique Donatoni, 
destaca a importância do evento 
na promoção da cultura e do 
tur ismo,  na  preservação 
ambiental e na oferta de 
entretenimento e lazer. “A 
prefeitura vai realizar mais um 
grande evento com uma 
d ivers idade  de  a t rações  
ambientais, artísticas, culturais 
e de negócios, tudo para brindar 
os participantes desta grande 
festa. São oficinas de educação 
ambiental para crianças, shows 
musicais nacionais e regionais 
gratuitos, grupos folclóricos, 
gastronomia, artesanato, feira 
náutica, parque de diversão e 
jogos de praia. Aguardem que 
teremos mais um grande FIPe, o 
encontro está marcado, de 02 a 
07 de julho, aguardem”, anota 
Donatoni. 

A logomarca do 41º 
FIPe foi criada pelo design 
Alessandro Firmino e já 
estampa toda divulgação do 
evento. “Ela traz na sua forma 
cubista, um peixe fragmentado 
em uma diversidade de formas e 
cores que retratam os tons de 
Cáceres, do festival, da fauna, 
flora, dos minerais e da 
miscigenação de sua gente”, 
conclui Alessandro. 

de Cáceres, Luiz Landim, 
r e l embrou  que  conheceu  
Natalino durante em um evento 
no distrito do Caramujo. Citando 
as palavras do mestre da cultura 
naquele dia, "a educação vai 
salvar o mundo”. Landim 
enfatizou a relevância das ideias 
pacificadoras e sábias de 
Natalino, que, em 1995, recebeu a 
medalha de pacificador. 

R e p r e s e n t a n d o  o  
p a r l a m e n t o  c a c e r e n s e ,  o  
p r e s i d e n t e  L u i z  L a n d i m  
assegurou o compromisso da 
Casa de Leis e do Poder 
Executivo em preservar a 
memória viva do professor 
Natalino. Reconheceu que, 
atualmente, fazem falta figuras 
que inspirem paz, esperança e 
sabedoria, valores tão presentes 
na trajetória do homenageado. 

O centenário de Natalino 

Ferreira Mendes transcende a 
m e r a  c e l e b r a ç ã o ;  é  u m  
compromisso  cole t ivo  de  
preservar e compartilhar a rica 
contribuição desse mestre da 
cultura para a identidade e 
história de Cáceres. Câmara e 
comunidade local unem-se para 
honrar e perpetuar o legado de um 
homem cujas palavras e ações 
ecoam como fonte de inspiração e 
sabedoria. 

A  s o l e n i d a d e  f o i  
prestigiada pelo presidente da 
Câmara, Luiz Landim, pelo vice-
prefeito Odenilson Silva, pela 
reitora da Unemat, Vera Maquêa, 
pelo presidente do Instituto 
Histórico e Geográfico de 
Cáceres, Agnaldo Rodrigues da 
Silva, pelo secretário de Ciência, 
Tecnologia e Inovação, Alan 
Kardec, professores, familiares e 
amigos.  
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a noite de segunda-feira N(8), a Câmara Municipal 
de Cáceres se iluminou 

em homenagem ao centenário de 
nascimento  do professor,  
historiador e poeta cacerense, 
Natalino Ferreira Mendes. A 
solenidade de abertura das 
comemorações, organizada por 
sua filha, a professora doutora 
Olga Maria Castrillon Mendes, 
foi marcada por emoção e 
reconhecimento à contribuição 
singular desse mestre para a 
história e cultura da cidade. 

Durante a cerimônia, a 
Dra. Olga destacou a importância 
d e  C á c e r e s  a s s u m i r  a  
r e s p o n s a b i l i d a d e  p e l a  
preservação da história, memória 
e poética legadas por Natalino. 
Seu acervo será democratizado 
para que todos possam acessar e 
apreciar a riqueza cultural 
construída por esse ícone local. 

"Nosso trabalho como 
agentes sociais será democratizar 
o acesso ao seu acervo, da 
produção e da sua atuação 
enquanto homem público," 
enfatizou a imortal da Academia 
Mato-grossense de Letras, 
sublinhando a necessidade de 
compartilhar a herança cultural 
de  Nata l ino  com toda  a  
comunidade. 

O presidente da Câmara 

 maior evento turístico de OMato Grosso e o maior 
F e s t i v a l  d e  P e s c a  

Esportiva do Brasil, o FIPe, já 
tem data definida. 

A Prefeitura de Cáceres 
anuncia que a 41ª edição do 
Festival Internacional de Pesca 
Esportiva, acontece de 02 a 07 de 
julho nas águas do rio Paraguai. 

São sete categorias, três 
embarcadas - a motorizada, pesca 
de canoa a remo e caiaque - e 
quatro provas de praia, a infantil, 
juvenil, PCD e Sênior. Mas o 
FIPe é muito mais que pescaria, o 
evento realiza as feiras náutica, 
gastronômica e de artesanato, 
apresenta shows nacionais e 
regionais e valoriza a cultura, o 
meio ambiente e o esporte. 

A prefeita de Cáceres, 
Eliene Liberato Dias, celebra esta 
marca incrível de 41 edições e 
observa que esta trajetória foi 
construída por muitas mãos. “O 
FIPe que nasceu de um grupo de 
amigos, foi construído pela 
p r e f e i t u r a ,  p a r c e i r o s ,  
patrocinadores e principalmente 
pelas pessoas do município, que 
se orgulham deste que é um dos 
maiores patrimônios da cidade de 
Cáceres”, enaltece Eliene. Já o 
secretário de Turismo e Cultura, 

 Câmara Municipal de ACáceres realiza duas 
sessões extraordinárias 

nesta sexta-feira (19) para 
discutir e votar projetos de lei que 
estabelecem a Revisão Geral 
Anual (RGA) dos servidores 
m u n i c i p a i s  n o s  p o d e r e s  
Legislativo e Executivo. As 
votações acontecem a partir do 
meio-dia, no plenário da Câmara. 
O RGA – Revisão Geral Anual 
dos salários está previsto na 
Constituição Federal e é uma 
forma de manter o poder de 
compra frente as alterações da 
economia anualmente no país. 

Os dois Projetos de Lei 

Complementar (001/2024) em 
pauta, de autoria da Mesa 
Diretora da Câmara e do Poder 
Executivo propõe um reajuste de 
3,71%, correspondente ao Índice 
N a c i o n a l  d e  P r e ç o  a o  
Consumidor (INPC) referente 
aos meses de janeiro a dezembro 
de 2023. Caso aprovado, o 
aumento será aplicado não 
apenas aos servidores municipais 
do legislativo e executivo, mas 
também aos vereadores e 
vereadoras do município. 

A  p r e f e i t a  E l i e n e  
observou que a concessão do 
RGA (Revisão Geral Anual) é um 
tema importante nas relações 

entre o governo municipal e os 
servidores públicos. “Nossa 
equipe de planejamento, já fez um 
estudo e vamos pagar o índice 
apontado pelo governo federal. 

Se ambos os projetos 
forem aprovados nas sessões 
extraordinárias desta sexta-feira, 
os reajustes entrarão em vigor 
imediatamente, impactando nos 
vencimentos dos trabalhadores já 
a partir deste mês (janeiro/2024).  

Para o presidente da 
Câmara, vereador Luiz Landim, a 
deliberação sobre a RGA reforça 
o compromisso da Casa de Leis 
em garantir a valorização e a 
adequada remuneração dos 
servidores municipais.  

mestre da cultura mato-
grossense", está disponível no 
Y o u T u b e  
https://youtu.be/BgSdoc5Fs24
?si=hIUU4fNO4PzijvZ_ 

Toda sua  história e trajetória está 
n o  s i t e  
www.natalinoferreiramendes.co
m.br
 Já  o  documentár io :  
"Natalino Ferreira Mendes: 

RECONHECIMENTO

Cáceres celebra o centenário do Mestre da Cultura  
e Guardião da Memória, Natalino Ferreira Mendes 
Da Redação 

Durante a cerimônia, a Dra. Olga destacou a importância de Cáceres assumir a responsabilidade pela preservação da história, memória e poética legadas por Natalino

RGA

Cerimônia foi organizada pelas filhas de Natalino, Olga e Vanilda 

Câmara de Cáceres delibera sobre reajuste para 
servidores municipais em sessões extraordinárias 
Da Redação 

Sessões iniciam a partir do meio-dia 

Foto: CMC

DATA MARCADA

41ª edição do Festival Internacional de Pesca 
 Esportiva de Cáceres será realizado em julho 
Assessoria

Foto: Divulgação

Prefeita Eliene Liberato 

Foto: Ronivon Barros
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Pantanal na busca por soluções 
realmente que possam sanar 
esse problema que tem sido 
constante na cidade.  

Vale ressaltar que em 
todos os incidentes registrados, 
a Autarquia Águas do Pantanal 
tem demonstrado agilidade na 
comunicação da interrupção do 
fornecimento de água através 
dos canais de comunicação e 
redes sociais, bem como no 
t r a b a l h o  d a s  e q u i p e s 
responsáveis para conter os 
danos e realizar os reparos 
necessários. 

Porém a retomada do 
fornecimento de água leva um 
tempo para ser completamente 
restabelecido em toda cidade, o 
que gera descontentamento na 
população, principalmente para 
aqueles  que  não tem um 
reservatório de água. 

m a  v e z  m a i s ,  o Urompimento de uma rede 
adutora, leva a Autarquia 

Águas do Pantanal paralisar o 
sistema de distribuição de água 
na cidade. 
 O problema, que já se 
r epe t iu  an t e r io rmen te  em 
diversos locais, coloca em 
evidência a fragil idade da 
infraestrutura do abastecimento 
de água da cidade.  

O incidente nesta quinta-
feira (18) coloca em evidência a 
vulnerabilidade do sistema, 
deixando a população novamente 
sem acesso ao recurso essencial.

A necessidade de reparos 
frequentes em adutoras tornou-se 
uma preocupação não só para os 
moradores ,  que enfrentam 
interrupções periódicas no 
fornecimento de água, bem como 
para a Autarquia Águas do 

mensal seja de até três salários-
mínimos. Ele se aplica a famílias 
indígenas, quilombolas e aquelas 
que recebem o Benefício de 
Prestação Continuada (BPC). 

A conscientização sobre a 
importância da atualização 
cadastral se torna crucial para que 
as famílias elegíveis possam 
aproveitar a Tarifa Social de 
Energia e garantir um alívio 
financeiro em suas despesas com 
eletricidade. O programa visa 
proporcionar acesso equitativo 
aos serviços básicos de energia 
elétrica, promovendo inclusão e 
suporte às famílias em situação de 
vulnerabilidade socioeconômica. 
Cadastro atualizado   - “É muito 
importante  que o c l iente  
mantenha as  informações  
atualizadas no CRAS e na 
d i s t r i b u i d o r a .  A s s i m ,  o  
consumidor pode garantir o 
acesso ao benefício social 
automaticamente”, afirma a 
supervisora comercial Fabiana 
Santana. 

A supervisora explica que 
a Energisa realiza um cruzamento 
de informações com a base de 
dados do Governo Federal para 
identificar clientes que estão 
dentro dos critérios e que 
possuem o direito de receber a 
Tarifa Social. 
Descontos   - Os descontos para 

receber o desconto em 2023. Para 
ser elegível, as famílias devem 
possuir renda mensal igual ou 
inferior a meio salário-mínimo 
por pessoa. 

O cadastro no CadÚnico 
para Programas Sociais do 
Governo Federal é requisito 
essencial, e é necessário manter 
as informações atualizadas junto 
ao Centro de Referência de 
Assistência Social (CRAS) do 
município de residência. 

Além disso, famílias que 
possuem membros com doenças 
que demandam o uso contínuo de 
a p a r e l h o s  e l é t r i c o s  p a r a  
tratamento também têm direito ao 
benefício, desde que a renda 

m Mato Grosso, um Econtingente superior a 
174 mil famílias tem 

direito à Tarifa Social de Energia 
Elétrica (TSEE), entretanto, 
muitas ainda não usufruem desse 
benefício devido à falta de 
atualização cadastral. 
 As cidades de Cuiabá, 
Várzea Grande, Rondonópolis, 
Sinop e Cáceres lideram o 
ranking das localidades com 
famílias aptas a participar do 
programa, segundo informações. 

A Tarifa Social é um 
programa subsidiado pelo 
Governo Federal, e, de acordo 
com a Energisa, mais de 68 mil 
clientes foram cadastrados para 

Na oportunidade, foi 
também revelado o lema para o 
novo Ano Rotário, “A Magia do 
Rotary. A presidente eleita do RI, 
Stephanie Urchick, diz que os 
associados criam essa magia a 
cada projeto concluído, cada 
d ó l a r  d o a d o  e  c a d a  n o v o 
associado. 

Donizete Souza que é 
associado ao Rotary Club de 
Barra do Bugres, assume o 
Distrito 4440 ao lado da esposa 
Rosa Souza a partir de 1º de julho 
do corrente ano.  A ele desejamos 
muita sabedoria na condução 
desse pujante Distrito.

max imiza r  o  impac to  dos 
projetos sociais e criar um 
a m b i e n t e  p r o p í c i o  a o 
crescimento e à inovação. 

Além do aspecto técnico, 
a imersão nos EUA proporciona 
uma valiosa oportunidade para o 
governador estabelecer contatos 
com outros líderes rotários 
in ternacionais .  A t roca  de 
experiências e melhores práticas 
é um componente crucial na 
construção de uma rede sólida de 
a p o i o ,  f o r t a l e c e n d o  a 
c o l a b o r a ç ã o  g l o b a l  n o 
cumprimento dos objetivos do 
Rotary. 

o cenário vibrante do NRotary, a liderança é 
f u n d a m e n t a l  p a r a 

impulsionar ações de impacto em 
comunidades ao redor do mundo. 
Nesse contexto, o Governador do 
Distrito 4440, Ano Rotário 
2024/25, Donizete Souza, figura 
central  na coordenação de 
esforços e promoção de projetos, 
retornou recentemente dos 
Estados Unidos onde participou 
de uma semana de treinamento 
intensivo. 

A jornada de treinamento, 
tem como objetivo preparar o 
governador para os desafios e 
oportunidades que o aguardam no 
ano rotário. Durante sua estadia, o 
governador participou de uma 
série de workshops e palestras 
ministrados por renomados 
especialistas em gestão rotária. 
As temáticas abordaram desde 
estratégias para impulsionar o 
engajamento dos clubes até a 
eficácia na implementação de 
projetos humanitários de grande 
escala. 

O foco principal desse 
t re inamento é  fornecer  ao 
governador as ferramentas 
necessárias para liderar de forma 
eficiente o Distrito 4440. A gestão 
p r o a t i v a  e  i n s p i r a d o r a  é 
fundamental para fortalecer os 
laços entre os clubes rotários, 

TARIFA SOCIAL

Em Mato Grosso, mais de 174 mil famílias têm direito 
a descontos na conta de energia, em Cáceres são 4.958 

Cuiabá, Várzea Grande, Rondonópolis, Sinop e Cáceres lideram o  ranking das localidades com famílias aptas a participar do programa 

Redação c/ Assessoria 

A Tarifa Social é um programa subsidiado pelo Governo Federal  

Foto: Divulgação 

indígenas, o cálculo é diferente: 
até 50 kWh mensais, o desconto 
é de 100%. De 51 kWh a 100 
kWh, 40%; de 101 kWh a 220 
kWh, 10% e a partir de 221 
kWh, não há desconto. 
– Para mais informações sobre a 
Tarifa Social o cliente pode 
entrar em contato por um dos 
canais de atendimento da 
Energisa. 

os clientes são proporcionais ao 
consumo de energia elétrica do 
imóvel e quanto menor o 
consumo, maior será o desconto. 
– Para o consumo de até 30 kWh 
mensais, o desconto é de 65%. De 
31 kWh a 100 kWh, 40%; de 101 
kWh a 220 kWh, 10%. A partir de 
221 kWh o cliente não recebe o 
desconto. 
– Para os clientes quilombolas e 

PROBLEMA CRÔNICO
Em Cáceres, mais um rompimento de rede 
adutora interrompeu fornecimento de água  
Da Redação 

Autarquia trabalhando para o reparo completo da adutora 

ROTARY EM FOCO

Governador do Distrito 4440 se prepara para desafios 
 no Ano Rotário 2024/25 com treinamento nos EUA 

Da Redação 

Governador Donizete Souza, durante treinamento nos EUA  

Foto: Divulgação

Foto: Divulgação
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 prazo para matrículas Oweb na rede estadual de 
ensino termina nesta 

sexta-feira (19) para o ano letivo 
de 2024, em todas as modalidades 
de ensino. 
 Seguindo o calendário da 
Secretaria de Estado de Educação 
(Seduc-MT), as aulas nas escolas 
estaduais nas 647 unidades 
escolares voltam no próximo dia 
5 de fevereiro. 

Nas 26 escolas militares, 
o período de matrículas terminou 
no dia 12 de janeiro.

As matrículas web são 
para o ingresso de novos 
estudantes e também para alunos 
que já eram da rede e perderam o 
prazo da rematrícula, mas 
desejam permanecer em uma 
unidade estadual. 

A solicitação deve ser 
feita pelo site oficial da Seduc, na 
aba matricula.seduc.mt.gov.br, 

onde consta a relação das escolas 
participantes.  

Todas as unidades que 
ofertam vagas pelo Matrícula 
Web 2024 e as Diretorias 
R e g i o n a i s  d e  E d u c a ç ã o  
disponibilizam computadores 
para a comunidade escolar 
realizar o cadastro do usuário e a 
solicitação de vaga.

Para a matrícula, devem 
ser inseridos no sistema os 
documentos pessoais do pai, da 
mãe ou do responsável legal (RG 
e CPF); certidão de nascimento 
ou casamento do estudante; 
d o c u m e n t o s  p e s s o a i s  d o  
estudante (RG e CPF); fatura 
atualizada de energia elétrica da 
r e s i d ê n c i a  d o s  p a i s  o u  
responsáveis; tipo do grupo 
sanguíneo e Fator RH do 
estudante; cartão atualizado de 
vacina do estudante (de acordo 
com a Lei Estadual nº10.736, de 

09 de agosto de 2018); atestado 
médico  of ta lmológico  ou 
avaliação técnica de optometria 
do estudante, apenas para o 
Ensino Fundamental (de acordo 
com a Lei N° 11.851, de 27 de 
julho de 2022) e  histórico escolar 
ou atestado de transferência.

Em caso de dúvidas, os 
responsáveis ou o estudante com 
idade acima de 18 anos poderá 
entrar em contato com a Seduc-
MT por meio do 08000651717 ou 
encaminhar mensagens pelo 'Fale 
C o n o s c o ' ,  d o  
matricula.seduc.mt.gov.br.

No caso de o usuário 
esquecer a senha de cadastro, 
deverá solicitar a recuperação 
pelo Portal, ou caso tenha 
esquecido o e-mail pelo qual foi 
realizado o cadastro, a ferramenta 
para solicitação também é o 
0800-651717. 

 m entrevista à Rádio EJovem Pan News nesta 
segunda-feira (15), o 

governador Mauro Mendes 
reiterou a decisão responsável de 
não aumentar a alíquota do ICMS 
(Imposto sobre Circulação de 
Mercadorias e Serviços) em Mato 
Grosso. Esta escolha destaca-se 
em contraste com outros 10 
estados brasileiros e o Distrito 
Federal, que optaram por elevar o 
imposto em 2024. 

A medida adotada por 
diversos estados tinha como base 
as compensações previstas a 
partir de 2033, conforme o texto-
base da Reforma Tributária. 

N o  e n t a n t o ,  e s s e  
dispositivo foi revogado ao final 
do processo. 

O governador enfatizou a 
responsabilidade fiscal adotada 

pelo Executivo Estadual nos 
últimos cinco anos como um dos 
principais fundamentos para a 
decisão de não elevar o ICMS em 
Mato Grosso. Esta postura reflete 
o  c o m p r o m i s s o  c o m  a  
estabilidade econômica e a 

prudência na gestão tributária do 
estado. 

A população será mantida 
informada sobre quaisquer 
desenvolvimentos adicionais 
relacionados a essa decisão 
estratégica. 

m 1998, um menino, à época, com 13 anos de idade Eapaixonado por futebol viu pela televisão um horror quando 
a seleção de Zidane massacrou o time brasileiro. 
Naquele mesmo ano, de forma indireta, o pré-adolescente 

fez valer a imortal crônica futebolística de Nelson Rodrigues, 
quando escreveu que: “O que procuramos no futebol é o drama, é a 
tragédia, é o horror, é a compaixão”. O menino que sonhava em ser 
jogador de futebol e já tinha visto o horror da “surra” francesa por 3 x 
0, vivenciou o drama de largar esse esporte por ter sido picado por 
uma cobra jararaca, que além de quase ter posto fim a sua prelúdica 
vida o deixou com os movimentos limitados no pé e na perna 
esquerda. 

O pai do menino até tentou incentivá-lo a retornar aos 
campos de futebol, para isso criou um time onde levava o promissor 
atleta a tiracolo. Quase deu certo o retorno aos campos de terra. Mas 
ele, o menino, teimava em seguir a crônica rodriguiana. Coxo da 
perna, agora sofreu acidente de trabalho e perdeu a visão. Após 
várias cirurgias sem sucesso, só restou aos oftalmologistas realizar a 
extração do globo ocular esquerdo. Hoje usa prótese para fins 
estéticos. 

O genitor era persistente e mesmo com o filho coxo de uma 
perna e cego de um olho, ambos do lado esquerdo, não deixou a 
“bola cair” e apresentou o menino ao mundo do atletismo. No início 
dessa nova empreitada ainda jogava bola e corria 15 quilômetros 
diariamente. Não demorou muito e graças a persistência do agora 
atleta, os resultados nas corridas de rua começaram a surgir. Pois, 
ainda no ano de 2006 competindo com atletas sem nenhum tipo de 
limitação física alcançou a 38ª posição na classificação geral da 
Corrida de Reis, realizada em Cuiabá. 

A partir daí e com a orientação profissional de um renomado 
técnico de atletismo que o viu - mesmo com a deficiência em um dos 
membros inferiores - desbancar quatro dos seus atletas durante uma 
corrida de rua no interior do Estado, o antes menino apaixonado pelo 
futebol tornou-se atleta paralímpico profissional. 

Ao ingressar na escola de atletismo os resultados positivos 
foram tão rápidos quanto suas passadas e em menos de dois anos de 
treinamento o atleta que já era adulto, ganhou pela primeira vez a 
Corrida de Reis, em 2008. E para a surpresa de muitos, o primeiro 
lugar no pódio dessa mesma corrida se repetiu durante outras cinco 
corridas consecutivas, ou seja, entre os anos de 2009 e 2013, tornou-
se personagem habitual a frequentar o ponto mais alto da premiação. 

Com esse currículo de seis vitórias seguidas em uma das 
maiores corrida de rua do Brasil, o atleta foi convidado a participar 
do Circuito Loterias Caixa de Atletismo, realizado pelo Comitê 
Paralímpico Brasileiro. Nosso atleta aceitou o desafio, cujo objetivo 
era alcançar o índice para participar da Paralimpíada do Rio 2016 e 
como já não era mais surpresa para ninguém, o desportista durante o 
Circuito Loterias Caixa bateu recordes brasileiro nos 5 e 10 mil 
metros, resultados que o credenciou a integrar a Seleção Brasileira 
de atletismo paralímpico. Os atletas paralímpicos são divididos em 
grupos, que disputam entre si, de acordo com o grau de deficiência 
constatado pela classificação funcional. As classes são definidas 
pelo Comitê Paralímpico Internacional, que no caso das corridas de 
rua e pista, possui a classe “T”. O nosso atleta enquadra-se nas 
classes T11 a T13 (Deficiências visuais) e T42 a T44 (Deficiência 
nos membros inferiores sem a utilização de prótese). 

No entanto, o pensamento rodriguiano roubou a cena mais 
uma vez. Não bastasse coxo e cego de um olho, no final do ano de 
2013 o atleta foi diagnosticado com um tumor maligno na região do 
tórax. Em decorrência do tratamento, mais um perrengue, apenas 
um dos rins funciona com capacidade plena, o outro está capenga 
idêntico ao membro inferior. Foi quase um ano de tratamento, tempo 
suficiente para retirá-lo da Seleção Brasileira e consequente da 
Paralimpíada do Rio. 

Após tanta tragédia, são poucos os destemidos que 
seguiriam em busca de vitória. Nosso atleta é um desses. Pois não 
deixou se abater pelos desajustes que a vida lhe impôs e seguiu 
correndo. Correu e treinou incansavelmente entre os anos de 2015 e 
2016, para no ano seguinte ser novamente pela sétima vez campeão 
da Corrida de Reis.  E por falar em sete, no decorrer de todo esse 
período atrelado aos obstáculos que surgiram em seu caminho, 
nosso atleta seguiu à risca uma das sete “virtudes divinas”, que é a 
paciência. Pois somente os grandes campeões são capazes de manter 
o controle emocional, sem perder a calma mesmo após enfrentar 
dificuldades de todos os prismas tendo sempre a certeza de que 
quando cruzar a linha de chegada terá deixado para trás todas as 
intempéries, seja mundana ou não. E nesse ínterim, entre 2017 e os 
dias que seguem, nosso atleta tornou-se marido, pai de uma linda 
menina que também corre pra dedéu e voltou a treinar em alto nível 
com o apoio daquele antigo técnico. 

Resultado disso tudo: Em 2024, após correção, foi declarado 
vencedor pela oitava vez da Corrida de Reis. Desfecho que 
reascende a esperança de voltar a integrar a Seleção Brasileira de 
atletismo paralímpico para quem sabe disputar os Jogos de Paris 
2024.  Parabéns, Allender dos Anjos Souza! 
___***Claiton Cavalcante, Membro da Academia Mato-
Grossense de Ciências Contábeis. 

Superar: privilégio dos anormais 
Artigo

Termina nesta sexta-feira (19) o prazo para
matrículas online de estudantes da rede estadual

ANO LETIVO 2024
Matrículas são para as 647 unidades, que iniciarão o ano letivo no dia 5 de fevereiro 

Assessoria Seduc-MT 

DECISÃO

Matrículas web são para o ingresso de novos estudantes e também para alunos que já eram da rede e perderam o prazo da rematrícula  

Foto: Harleid Claiton/ Seduc-MT

Da Redação 

 Governador destaca a não elevação 
da alíquota do ICMS em Mato Grosso 

Governador Mauro Mendes durante entrevista  

Foto: Jovem Pan News  

calendário esportivo. Esse é mais um 
exemplo dos investimentos que a 
nossa gestão faz no esporte, a qual 
acredita firmemente no intuito do 
Projeto Olimpus, que é oferecer 
condições para que os nossos atletas e 
t é c n i c o s  s e  d e d i q u e m  a o s  
treinamentos e alcancem o alto nível”, 
destaca. A atleta vai participar, ainda, 
de uma temporada indoor europeia, 
que terá início no dia 2 de fevereiro e 
se estenderá até 4 de março. "Estarei 
viajando para treinar na Europa e, se 
tudo der certo, voltarei de lá com um 
índice olímpico ou para o mundial 
indoor. É uma oportunidade incrível, 
uma experiência que vou levar para o 
resto da vida", finaliza Lissandra.
Frutos do Olimpus MT - De Várzea 
Grande, Natália Vitória Santos é uma 
das esportistas beneficiárias do bolsa 
atleta do Projeto Olimpus. Neste mês, 
ela participa de um camping no Centro 
Olímpico em São Bernardo (SP), 
oferecido aos atletas destaques do 
B r a s i l .
Com 18 anos, Vitória é tetracampeã 
estadual na prova do arremesso de 
peso e lançamento de disco, vice-
campeã brasileira escolar e terceira do 
ranking nacional sub-20. 

Técnico de Natália, Gilson 
Casemiro, contemplado com o bolsa 
técnico no Projeto Olimpus, também 
estará em camping durante uma 
semana, no mesmo local, com 
treinadores que são referências no 
país.

“ P a r t i c i p a r  d e  u m a  
experiência como essa faz com que a 
gente possa crescer a nível nacional. 
Essa oportunidade tanto para Natália 
quanto  para  mim,  é  de  um 
enriquecimento gigantesco na parte 
técnica e pessoal”, afirma. 

ato Grosso terá uma Mr e p r e s e n t a n t e  n o  
C a m p e o n a t o  S u l -

Americano Indoor de Atletismo. A 
atleta Lissandra Maysa Campos, 
beneficiada pelo projeto Olimpus MT, 
da Secretaria de Estado de Cultura, 
Esporte e Lazer (Secel-MT), foi um 
dos 43 nomes convocados pela 
Confederação Brasileira de Atletismo 
(CBAt) para representar o Brasil na 
terceira edição do evento sul-
americano. 

A competição será realizada 
na cidade de Cochabamba, na Bolívia, 
nos dias 27 e 28 de janeiro. O Brasil, 
que foi campeão em 2020 e 2022, 
briga pelo seu tricampeonato. 
"Estou feliz com a convocação, 
porque mais uma vez tenho a 
oportunidade de representar o meu 
Estado e meu país em uma competição 
que reúne os melhores atletas sul-
americanos do mundo. Eu sei que 
tenho a capacidade de chegar lá e 
obter um bom resultado, trazendo 
mais uma medalha para Mato 
Grosso", afirma a atleta de 21 anos, 
natural de Nossa Senhora do 
Livramento. A convocação para a 
equipe brasileira seguiu critério 
discutido pelo Conselho Técnico e de 
Administração da CBAt, de chamar 
dois atletas por prova entre os seis 
primeiros colocados do ranking sul-
americano combinado (indoor e 
outdoor).

O secretário adjunto de 
Esporte da Secel, David Moura, 
reforça que a convocação de 
Lissandra reflete as políticas de 
fomento das práticas esportivas em 
Mato Grosso. “Estamos muito felizes 
com a convocação da Lissandra neste 
evento que é um marco para o 
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Academia entrarão em campo, 
enquanto Nova Mutum e Mixto 
protagonizarão outro confronto 
eletrizante, ambos com início 
marcado para as 16h. 

O Campeonato Mato-
Grossense inicia-se com uma 
programação intensa, trazendo a 
paixão do futebol para os corações 
dos torcedores. A edição deste ano 
segue com o mesmo regulamento de 

este sábado, os gramados Nmato-grossenses ganharão 
vida com a abertura oficial 

do Campeonato Mato-Grossense, 
marcada por três confrontos. A bola 
rolará em diferentes estádios, 
p r o m e t e n d o  m o m e n t o s  
emocionantes para os amantes do 
futebol estadual. Estão na disputa: 
Cuiabá, União, Dom Bosco, Mixto, 
Luverdense, Nova Mutum, Operário 
VG, Academia, Primavera e 
Araguaia. A Arena Pantanal será 
palco do primeiro duelo, o atual 
campeão, Cuiabá, abre os confrontos 
da primeira rodada contra o 
Primavera. Com ambos os times 
buscando um início forte, a partida 
promete ser um espetáculo de 
habilidade e estratégia. A partida está 
marcada para às 15h30. União e 
Dom Bosco também estreiam neste 
sábado, às 17h no Luthero Lopes em 
Rondonópolis  

A terceira partida da 1ª 
rodada acontece no Estádio Passo 
das Emas, quando o Luverdense 
recebe o Operário, às 17h 30, 
prometendo um confronto acirrado.  
No domingo (21), Araguaia e 

anos anteriores, mas com novidades. 
A primeira é que o Estadual de 2024 
dará duas vagas para a Série D do 
Brasileirão. 

A segunda, um aporte 
financeiro da Federação de R$ 50 mil 
para cada clube participante, além de 
um prêmio no valor de R$ 100 mil 
para o clube com maior média de 
público pagante ao longo do 
Estadual. 

1ª RODADA

 Três jogos abrem o Campeonato  
Mato-Grossense neste sábado (20)  

Cuiabá e Primavera abrem a 1ª rodada às 15h30 na Arena Pantanal 

Da Redação 

O atual campeão Cuiabá se prepara para o duelo contra o Primavera  

Foto: Assessoria

NA BOLÍVIA
Atleta do Projeto Olimpus MT vai representar 
 o Brasil em evento sul-americano de atletismo 
Assessoria/Secel-MT 

Lissandra Maysa está entre os 43 atletas chamados, para compor a Seleção Brasileira 

Foto: Divulgação
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By Rosane Michels

A Lua se une a Júpiter em 
Touro, e recebe um ótimo 
aspecto de Marte e Mercúrio 
em Capricórnio, indicando 
u m  d i a  e m  q u e  a 
comunicação  se rá  uma 

grande aliada na negociação de um acordo 
ou projeto que envolve o aumento de seus 
rendimentos e lucros. Uma nova fonte de 
renda pode surgir a qualquer momento. 
Fique atento às oportunidades.

A Lua se une a Júpiter em 
seu signo e recebe um ótimo 
aspecto de Marte e Mercúrio 
em Capricórnio, indicando 
um dia de boa comunicação 
e contato com suas emoções. 

Na verdade, você consegue unir com 
facilidade razão e emoção, beneficiando 
seus contatos e facilitando novas amizades. 
O período pode estar relacionado com a 
negociação de um novo contrato.

A Lua se une a Júpiter em 
Touro e recebe um ótimo 
aspecto de Marte e Mercúrio 
em Capricórnio, indicando 
um dia em que você vai 
preferir distanciar-se de tudo, 

pois estará mais sensível e voltado para suas 
emoções, que passam por um momento de 
equilíbrio. O dia é ótimo para a criação e 
planejamento de projetos nos bastidores.

A Lua se une a Júpiter em 
Touro e recebe um ótimo 
aspecto de Marte e Mercúrio 
em Capricórnio, indicando 
um dia de movimento na 

vida social e oportunidades de fazer novas 
amizades. O período é ótimo para fazer 
novos contatos pessoais e comerciais. Um 
projeto em equipe dá um grande passo à 
frente.

A Lua se une a Júpiter em 
Touro e recebe um ótimo 
aspecto de Marte e Mercúrio 
em Capricórnio, indicando 
um dia de boas notícias sobre 
seus projetos profissionais e 

planos de negócios, que podem ser 
colocados em prática imediatamente. O 
período pode estar relacionado com uma 
promoção ou uma nova oportunidade de 
emprego.

A Lua se une a Júpiter em 
Touro e recebe um ótimo 
aspecto de Marte e Mercúrio 
em Capricórnio, indicando 
um dia de distanciamento do 
barulho social e necessidade 

de silêncio e solitude. Você vai priorizar 
sua casa e o convívio com os seus a 
qualquer atividade social vazia. Dia ótimo 
para os trabalhos em home office.

A Lua se une a Júpiter em 
Touro e recebe um ótimo 
aspecto de Marte e Mercúrio 
em Capricórnio, indicando 
um dia de boas notícias sobre 
s u a s  f i n a n ç a s .  U m 

investimento pode apresentar bons 
resultados ou você pode encontrar um 
parceiro investidor para um projeto de sua 
autoria. Os ganhos acontecem com mais 
facilidade.

A Lua se une a Júpiter em 
Touro e recebe um ótimo 
aspecto de Marte e Mercúrio 
em Capricórnio, indicando 
um dia de movimento na vida 
social que vai beneficiar 
d i r e t a m e n t e  s e u s 

relacionamentos. Você terá oportunidades 
de fazer novos e interessantes contatos que 
ajudam você avançar os seus negócios.

A Lua se une a Júpiter em 
Touro e recebe um ótimo 
aspecto de Marte e Mercúrio 
em seu signo, indicando um 
dia de movimento agradável 

na vida social e oportunidades de 
conhecer gente nova e interessante. 
Alguém especial pode cruzar o seu 
caminho e mexer com seu coração. Um 
romance pode começar.

A Lua se une a Júpiter em 
Touro e recebe um ótimo 
aspecto de Marte e Mercúrio 
em Capricórnio, indicando 
um dia de boa comunicação 
e oportunidades de fazer 

novas amizades. A vida social fica mais 
movimentada. Você pode decidir fazer 
uma viagem rápida para espairecer e 
relaxar sua mente. Dia ótimo para meditar.

A Lua se une a Júpiter em 
Touro e recebe um ótimo 
aspecto de Marte e Mercúrio 
em Capricórnio, indicando 
u m  d i a  d e  m a i o r 
envolvimento com seus 

projetos de publicações na internet. O 
período pode estar relacionado também com 
a decisão de começar um curso superior ou 
estudar para um concurso público. Uma 
viagem pode ser marcada ou realizada.

A Lua se une a Júpiter em 
Touro e recebe um ótimo 
aspecto de Marte e Mercúrio 
em Capricórnio, indicando 
um dia de boas notícias sobre 
trabalho. Um projeto de sua 

autoria pode ser aprovado ou uma nova 
oportunidade de emprego pode surgir. É 
também um ótimo dia para começar um 
programa de saúde integral, que envolve 
exercícios e dieta.

HORÓSCOPO********** **********

Um ano regado de realizações a 
aniversariante Amanda Lorrayne,que 
trocou de idade no início da semana. 
Grande abraço e cada vez mais sucessos na 
sua caminhada.   

No rol de aniversariantes da semana a 
charmosa Alicia Ribeiro, que apaga mais 
uma velinha no domingo. Que este novo ano 
de vida seja repleto de alegrias, realizações 
e momentos memoráveis. Que cada dia seja 
uma oportunidade para novas conquistas e 
que cada desafio seja encarado com 
sabedoria e força. Desejamos a você um 
aniversário repleto de carinho, cercada por 
amigos e familiares, e que todos os seus 
sonhos se realizem. 

Parabenizamos o cirurgião dentista Luciano Castelo 
Moraes, pela passagem do seu aniversário. Que possa ter 
muitos anos de vida abençoados e felizes, e que este novo 
ano seja de harmonia e desejos realizados. Feliz 
Aniversário!   

Paz, saúde, realizações e prosperidades é o 
que desejamos ao amigo Celso Victoriano, 
que marcou mais um golaço no placar da 
vida. O parabéns especial é endereçado a 
você!!!  

 Transformar um espaço comum em um ambiente 
personalizado é a especialidade da nossa amiga e leitora 
Cida da Floricultura Joia Viva.  Que hoje é destaque em 
nossa High Society pela profissional ímpar que é. Receba 
nosso abraço e votos de uma super sexta-feira.  
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TARIFA SOCIAL

Em Mato Grosso, mais de 174 mil famílias têm direito 
a descontos na conta de energia, em Cáceres são 4.958 

Em Mato Grosso, um contingente superior a 174 mil famílias 
tem direito à Tarifa Social de Energia Elétrica (TSEE), entretanto, 
muitas ainda não usufruem desse benefício devido à falta de 
atualização cadastral. As cidades de Cuiabá, Várzea Grande, 
Rondonópolis, Sinop e Cáceres lideram o ranking das localidades com 
famílias aptas a participar do programa, segundo informações.                                     
Página 04 

Foto: Divulgação 

RECONHECIMENTO

Cáceres celebra o centenário do Mestre da Cultura  
e Guardião da Memória, Natalino Ferreira Mendes 

Na noite de segunda-feira (8), 
a Câmara Municipal de Cáceres se 
i luminou em homenagem ao 
centenário de nascimento do 
professor, historiador e poeta 
cacerense, Natalino Ferreira Mendes. 
          Página 03 

Foto: Divulgação 

RGA

Câmara de Cáceres delibera sobre reajuste para 
servidores municipais em sessões extraordinárias 

A Câmara Municipal de Cáceres realiza duas sessões 
extraordinárias nesta sexta-feira (19) para discutir e votar projetos de 
lei que estabelecem a Revisão Geral Anual (RGA) dos servidores 
municipais nos poderes Legislativo e Executivo. As votações 
acontecem a partir do meio-dia, no plenário da Câmara. Página 03 

Foto: CMC 

DATA MARCADA
41ª edição do Festival Internacional de Pesca 
 Esportiva de Cáceres será realizado em julho 

O maior evento turístico de Mato Grosso e o maior Festival de 
Pesca Esportiva do Brasil, o FIPe, já tem data definida. A Prefeitura de 
Cáceres anuncia que a 41ª edição do Festival Internacional de Pesca 
Esportiva, acontece de 02 a 07 de julho nas águas do rio Paraguai.           
                          Página 03 

1ª RODADA
 Três jogos abrem o Campeonato  
Mato-Grossense neste sábado (20)  

N e s t e  s á b a d o ,  o s  
gramados  mato-grossenses  
ganharão vida com a abertura 
oficial do Campeonato Mato-
Grossense, marcada por três 
confrontos. A bola rolará em 
diferentes estádios, prometendo 
momentos emocionantes para os 
amantes do futebol estadual. Estão 
na disputa: Cuiabá, União, Dom 
Bosco, Mixto, Luverdense, Nova 
Mutum, Operário VG, Academia, 
Primavera e Araguaia. 
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MONSTRUM DOMI
Pai suspeito 

de estupro de filhas 
é preso em Cáceres

Homem que matou 
e enterrou companheira

na zona rural de Comodoro 
se apresenta na delegacia e 

confessa o crime

FEMINICÍDIO

Idoso cai em golpe 
de clonagem no

WhatsApp e registra 
BO em Cáceres

DEU BO TRÁFICO DE DROGAS
Cães farejadores 
localizam cocaína

escondida em lavadora 
de alta pressão
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Ano Novo, novos boletos 
EDITORIAL
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Café
daManhã
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